

CEPSA galardonada con el premio Escoba de Plata por el proyecto Urbanart

- **Este Premio entregado por ATEGRUS reconoce el trabajo realizado por el Grupo CEPSA para mejorar el impacto visual de la refinería “Gibraltar-San Roque”**
- **“Urbanart San Roque” es un programa cívico-artístico dirigido a jóvenes del Campo de Gibraltar, que busca integrar valores sociales, convivencia cívica y la expresión creativa de estos jóvenes a través del muralismo**

La Asociación Técnica para la Gestión de Residuos y Medio Ambiente, ATEGRUS, ha premiado con la Escoba de Plata al Grupo CEPSA por el proyecto **Urbanart**, implantado en la refinería “Gibraltar-San Roque” para mejorar el impacto visual de esta instalación en el entorno del Campo de Gibraltar.

El galardón entregado hoy 14 de junio, dentro de TECMA 2012, la Feria Internacional del Urbanismo y Medio Ambiente en Madrid, ha sido recogido por el Director General de Comunicación y Relaciones Institucionales de CEPSA, Alfonso Escámez, y el Director de Refino, Federico Molina.

Este galardón es una muestra del compromiso de CEPSA con las sociedades en las que opera, con la integración y la convivencia; y constituye un gran ejemplo de cómo la industria puede convivir con cualquier entorno.

Urbanart, que ya ha celebrado 3 ediciones, es la respuesta de la Compañía a las necesidades de desarrollo y expresión creativa de los jóvenes, a través de la herramienta del muralismo urbano, con la que se pretende transmitir a la sociedad importantes valores de convivencia, responsabilidad y respeto. Asimismo, responde al requisito de la Autorización Ambiental Integrada para la mejora visual de la instalación.

La Refinería cuenta para la implantación de este proyecto con la colaboración del Ayuntamiento de San Roque (Cádiz) y con el Comité de Vecinos de las barriadas cercanas a la planta. Una muestra más de que el Grupo CEPSA ejerce su compromiso social con el Campo de Gibraltar, ayudando, así, al desarrollo de la zona.

Los premios Escoba responden al empeño de ATEGRUS por apoyar, premiar y difundir el buen hacer en la gestión de los residuos urbanos e industriales y el aseo urbano e industrial, así como la elaboración de proyectos y desarrollo de tecnologías que permitan una gestión sostenible del medio ambiente.

Madrid, 14 de junio de 2012